

Satgas TMMD Reguler ke 120 Laksanakan Uji Coba Penggunaan Pompa Air

Agung widodo - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Jun 7, 2024 - 11:32



Satgas TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo dipimpin Danki Kapten Chb Yahya melaksanakan uji coba penggunaan pompa yang diberikan TNI AD hasil kerja sama dengan Kementerian Pertanian (Kementan) RI terkait program ketahanan pangan. Uji coba dilaksanakan di Desa Timbang Leksono. (5/6/2024)

Wonosobo - Satgas TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo dipimpin Danki Kapten Chb Yahya melaksanakan uji coba penggunaan pompa yang diberikan TNI AD hasil kerja sama dengan Kementerian Pertanian (Kementan) RI

terkait program ketahanan pangan. Uji coba dilaksanakan di Desa Timbang Leksono. (5/6/2024)



Kapten Chb Yahya berkata “TNI AD bekerja sama dengan Kementan dalam rangka membantu pemerintah menyukseskan swasembada pangan. Banyak yang telah dilakukan seperti saat ini dilaksanakan uji coba penggunaan pompa air untuk mengairi sawah atau ladang”.

Program tersebut bertujuan untuk mengantisipasi adanya bencana kekeringan berkepanjangan. Dengan harapan saat musim kemarau tanaman bisa tumbuh subur dan menghasilkan buah sesuai harapan. Apalagi di Desa Timbang terdapat aliran sungai Serayu yang lokasinya berada dibawah desa. Dengan adanya pompa ini sangatlah membantu petani.



“Kepada kelompok tani agar alat yang diberikan oleh negara dijaga, digunakan sebaik mungkin sehingga membawa manfaat yang maksimal. Perhatikan saat

penggunaan. Ikuti buku petunjuk yang ada sehingga alat tidak mudah rusak” ujar Kapten Chb Yahya.

Kaur Kesra Desa Timbang saat menyaksikan uji coba pompa air berkata “Kami atas nama pemerintah desa mengucapkan terima kasih yang tak terhingga atas bantuan yang diberikan kepada kami, kami berjanji akan menggunakan dan merawatnya sebaik mungkin dengan harapan bisa terpakai lebih lama, sesuai harapan dari Kodim. Apalagi sebagian tanah pertanian di bawah aliran sungai Serayu. Dengan adanya pompa ini maka sangatlah tepat membantu petani khususnya saat musim kemarau”.



Sungguh senang dan bangga dengan adanya TMMD Reguler ini, banyak kegiatan yang membawa kesejahteraan bagi masyarakat. Kami atas nama masyarakat sangat bangga dan terharu dengan TNI khususnya Kodim 0707/Wonosobo yang selalu mendampingi dan membantu kami, pungkasnya.